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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
COALICIONES  
 
PRESENTARÁN PRI, PANAL Y VERDE ALIANZA FLEXIBLE Por Jorge Vargas Sánchez Hacia mediados de la próxima semana, las dirigencias de los partidos Revolucionario Institucional, Nueva Alianza y Verde Ecologista de México, presentarán su Carta de Intención para competir bajo la figura de alianza flexible; es decir, compartiendo decisiones y proyectos de candidatos en el 25 por ciento de las posiciones. La presentación la harán ante el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de Querétaro (IEEQ) los presidentes del PRI, Mauricio Ortiz Proal; del PVEM, Ricardo Astudillo Suárez; y del Panal, Abel Espinosa Suárez. Lo anterior significa que los tres partidos irán juntos en por lo menos las principales posiciones de elección popular, comenzando por la candidatura a gobernador, y las presidencias municipales de Huimilpan, Corregidora, Querétaro y El Marqués. De acuerdo con la legislación electoral, las Cartas de Intención en materia de alianzas o coaliciones partidistas, debían de presentarse el 13 de este mes, pero un criterio de la Corte estableció que el periodo podría correrse 15 días más. La consumación de la alianza tripartita se debe a que los presidentes de los tres partidos nunca dejaron de conversar sobre la conjunción de esfuerzos rumbo a los comicios de este año, según dejó entrever el presidente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal. Recordó que las conversaciones comenzaron desde hace tiempo, prácticamente hacia el final del año anterior, luego de que en noviembre sesionó de manera extraordinaria del Consejo Político Estatal para dar luz verde a los acomodos internos propios de los tiempos electorales. (Plaza de 
Armas 8-A)  http://www.plazadearmas.com.mx/noticias/local/2015/01/31/presentaran_pri_panal_verde_alianza_flexible_30457_1013.html  
PRI TRABAJA EN UNA COALICIÓN FLEXIBLE CON EL PARTIDO VERDE Por Esmeralda Trueba El dirigente del Comité Estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, reconoció la valentía, determinación y congruencia del diputado Ricardo Astudillo al renunciar a la posibilidad de ser candidato a la presidencia municipal de Corregidora, por instrucciones de sus dirigencia; indicó sin embargo, que existe la voluntad manifiesta del Partido Verde de seguir trabajando con el PRI en una coalición flexible. Ortiz Proal dijo que esto abre la posibilidad de que un militante del PRI encabece esta fórmula. Informó además que el próximo domingo el presidente de la Comisión Nacional del CEN, Jorge Mario Lescieur Talavera, visitará el estado para lanzar las convocatorias a cargos locales. “Yo quiero hacer un reconocimiento público a la valentía del diputado Astudillo. Creo que es uno de los cuadros políticos que más le han aportado a Querétaro. Lo que me confirmó es que efectivamente va a seguir la directriz de su ejecutiva nacional. Sin embargo ratificó la voluntad de que en fecha próxima, antes de mediados de semana, vayan los tres partidos al IEEQ para presentar una carta de intención”, precisó. Dicha carta, refirió, contiene la voluntad de poder participar en una coalición de carácter flexible, esto implica que eventualmente puedan compartir responsabilidades en al menos el 25 por ciento de los espacios que tienen que ver con las candidaturas locales. Ortiz Proal afirmó que la decisión del diputado del Partido Verde abre la posibilidad de que un militante del PRI encabece la candidatura municipal de Corregidora. Finalmente se abre el escaparate y posibilidad de que pudiera haber un militante de nuestra organización encabezando los esfuerzos, bajo una serie de acuerdos que se deberán llevar con el Partido Verde”, afirmó. El dirigente estatal anunció que el próximo domingo, el Presidente de la Comisión Nacional de Procesos  Internos del CEN, Jorge Mario Lescieur, visitará el estado para lanzar las 
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convocatorias a la candidatura de gobierno del estado y será en el mismo evento donde se emitan las convocatorias Locales. “El próximo domingo. El presidente de la Comisión Nacional de Procesos Internos CEN, va a venir a presentar esencialmente, los contenidos, los tiempos, los modos y las formas en las que habremos de procesar la decisión del candidato/a que habrán de representarnos al gobierno del Estado”, precisó. Asimismo, señaló que aprovecharán la presencia del presidente para también aclarar las dudas sobre los procedimientos. “Entramos en una etapa determinante que correrá desde el primero de febrero y hasta el 12 o 13 del mismo que cuando se concluya con las fechas de registro en donde el partido buscará generar las condiciones y los acuerdos para salir con candidaturas fuertes”, concluyó. (am 7-A) 
 
DENUNCIAS 
 
JRR: EL LUNES, LA AUDIENCIA SOBRE DEMANDA CONTRA EL PAN Por Enrique Zamudio El Secretario de Acción Electoral del Comité Directivo Estatal del PRI, Juan Ricardo Ramírez Luna, confió en que el Instituto Electoral del Estado de Querétaro resuelva positivamente sobre la demanda interpuesta contra el PAN pro supuestos actos anticipados de campaña. En conferencia de prensa, Ramírez Luna anunció que el próximo lunes se llevará a cabo la audiencia de pruebas y alegatos en el órgano electoral, a efecto de que el PAN conteste las impugnaciones, ofrezca pruebas, de desahoguen y se haga el alegato correspondiente. Explicó que tras la audiencia habrá un periodo de 48 horas, donde las partes involucradas podrán formular lo que a su derecho convenga y se emita la resolución correspondiente. De manera adicional, Ramírez Luna dio a conocer que se denunciará “no respeto” de las medidas cautelares emitidas por el IEEQ respecto de la suspensión de las Jornadas Q Bienestar, impulsadas por los legisladores panistas. Igualmente se prepara una denuncia por otro tipo de actos, a través de los cuales -seguro- se continúan llevando a cabo actos anticipados de campaña. “Intentan posicionar al senador Francisco Domínguez, en el ámbito de la población en general y el electorado que habrá de votar el 7 de junio”, Dijo Ramírez Luna. “A través de tabletas están haciendo un levantamiento, una especia de censo, preguntándole si lo conocen, qué mensaje quieren mandar, algo que ya se había dado y ya había dado cuenta el IEEQ. Lo están haciendo no sólo en las jornadas sino de manera abierta”. (Noticias 6-A)  
PRI AMPLIARÁ DENUNCIA CONTRA PAN POR JORNADAS Por Esmeralda Trueba Ampliarán la denuncia que interpuso el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en contra del Partido Acción Nacional (PAN) y sus jornadas Q-Bienestar; al respecto el secretario de Organización Electoral del CEN Estatal, Juan Ricardo Ramírez Luna, precisó que el próximo lunes 2 de febrero a las 8:30 de la mañana en las instalaciones del IEEQ, se dará la audiencia a efecto de que el PAN conteste las imputaciones y ofrezca pruebas. “Habremos de tener la audiencia de pruebas y alegatos que establece el reglamento del procedimiento especial sancionador del Instituto Electoral del Estado de Querétaro, a efecto de que el PAN conteste las imputaciones, que ofrezca pruebas, que se desahoguen y a partir de ahí vendrá un periodo de 48 horas, en que habrá de ponerse a la vista de las partes, el expediente, para que formulen nuevamente los interesados lo que a su derecho convenga y posteriormente se emita la resolución”, indicó. Se dijo con la plena confianza de que el PRI obtenga un resultado positivo en este caso, además afirmó, que aunarán el quebrantamiento de las medidas cautelares que le fueron emitidas por el mismo Instituto Electoral del Estado de Querétaro, respecto a la suspensión de las Jornadas. Adicional a ello el secretario de Organización Electoral, indicó que se documentarán supuestos actos anticipados de campaña, tales como buscar posicionar al senador Francisco Domínguez, mediante una especie de censo directo a la ciudadanía. “A través de tabletas, está realizando el Partido Acción Nacional un levantamiento, una especie de 
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censo con la población, preguntándoles si lo conocen o qué mensaje le quieren mandar, etcétera; algo que ya había venido dando y de lo que ya se había dado cuenta por parte incluso del propio Instituto, de lo que viene haciendo en las Jornadas Q-Bienestar, solo que ahora lo que están haciendo de manera abierta entre toda la población”, precisó. (am 7-A)  
COLUMNA REFLEXIONES  Por José Luis Garibay El IEEQ ya recibió y le dio entrada a las impugnaciones en contra del PAN, y en consecuencia notificó a este partido con las copias de traslado las acciones que a criterio de quienes están impugnando son actos anticipados de campaña; el coordinador parlamentario del partido blanquiazul Guillermo Vega salió en defensa y dijo: respetamos el punto de vista de la autoridad, pero no las compartimos, ya que básicamente lo que venimos desarrollando son actividades propias al interior de nuestro partido, son acciones sociales a las que estamos obligados los legisladores. (Plaza de Armas 7-A) 
 
MOVIMIENTO CIUDADANO 
 
AGUIILERA EN REBELDÍA Por Zulema López Las resoluciones se respetan, declaró el presidente estatal de Movimiento Ciudadano José Luis Aguilera Ortiz al hablar del dictamen del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) en la que se rechaza el registro a Convergencia. Enfatizó que independientemente ocurrido con Convergencia, Movimiento Ciudadano regresará a su puesto al Consejo General del Instituto Electoral de Querétaro (IEEQ) hasta que el Instituto Nacional Electoral (INE) emita una resolución ante la queja que interpuso contra tres de los consejeros y que mientras tanto, no reconocerá resolución alguna del órgano electoral. “Doy mi opinión como integrante del Consejo electoral del estado de Querétaro y como Coordinador operativo de Movimiento Ciudadano, no lo hago a título del partido porque no tengo ninguna personalidad sobre ese partido. Lo que sí es que las resoluciones del TEPJF se acatan y se respetan”. Estimó que con la resolución del TEPJF se privó nuevamente a Convergencia de su derecho de participar en los comicios, toda vez que en las diferentes sentencias se reconoció la existencia de 25 mil personas interesadas en integrar este partido político, por lo que se atentó contra el derecho que tiene de asociarse. “Entiendo que es una asociación ciudadana, que finalmente va a tener una participación en el proceso electoral, no en la boleta, pero finalmente son 25 votos que tendrán que tener un sentido o una utilidad, para algunos candidatos… Como integrantes del consejo tenemos sólo derecho a voz, no tenemos derecho a voto, es decir, por más que hablemos en el consejo general los representantes de los partidos no modificamos los caprichos o en todo caso, las barrabasadas jurídicas que proponen los consejeros electorales, no tenemos ninguna facultad legal de modificar alguna resolución que ellos hayan acordado ya en lo oscuro”. Enfatizó que Movimiento Ciudadano no reconocerá resolución alguna del IEEQ hasta que el INE resuelva la queja y el juicio sancionador que interpuso contra de los consejeros: Yolanda Elías Calles Cantú, Jesús Uribe Cabrera y Gabriela Benites Doncel y de tener una respuesta negativa  se reunirán ante el TEPJF. “Todo lo que han venido haciendo en ese sentido… son contrarios a derecho, dice la Ley Electoral que debe llevar la foto la boleta electoral y la señora Yolanda Elías Calles, específicamente manifiesta que no va a llevar la foto”, decreta.  Estimó que el INE podría emitir su resolución la próxima semana al tratarse de un asunto de obvia y urgente resolución, por estar inmersos en el proceso electoral. Estaremos esperando la semana que entra una entrevista con el señor Marco Antonio Baños, que es en todo caso, el que tiene que ver con estos procedimientos de los organismos público electorales (OPL) y también tendríamos una 
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entrevista con Edmundo Jacobo Molina, que es el secretario ejecutivo del INE, para ver si ya tienen una resolución por parte del consejo general del INE, y entonces poder valorarla”.  (Diario de Querétaro 6-A) 
 

INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
ACUSAN PRD Y MORENA AL INE DE CONTRAVENIR PRINCIPIO DE CERTEZA Por Jorge Vargas Sánchez En la Sesión Ordinaria del Consejo Local del Instituto Nacional Electoral (INE), las representaciones de Morena y del Partido de la Revolución Democrática (PRD) dejaron en claro que el Instituto no está actuando tanto ceñido a la certeza y la exhaustividad. Esta actitud fue expuesta por el representante de Morena, Antonio López Andrés, y por el del PRD, Néstor Bautista, adrede de la designación de los ciudadanos que se desempeñan como capacitadores-asistentes electorales en los cuatro Distritos Electorales Federales-, algunos de los cuales serían militantes de varios partidos políticos. Los alegatos vinieron cuando se trataban los puntos correspondientes, y a pesar de que la vocal ejecutiva del Consejo Local del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, explicó que si al Instituto no le consta que alguno o algunos de aquellos son militantes partidistas; y si el partido político de que se trate no tiene en su padrón inscrito al capacitador, no tiene elementos para asegurar lo contrario; “el INE es una institución de buena fe”, dijo. (Plaza de Armas 8-A)  
SURGEN ASISTENTES DEL INE AFILIADOS Por Norma Ayala La vocal de la junta local del Instituto Nacional Electoral (INE), Ana Lilia Pérez Mendoza, informó que se detectaron 10 casos de personas con afiliación partidista que habían sido contratados como capacitadores asistentes electorales, sin embargo estos fueron depurados de dicha lista, con lo cual éste busca garantizará un proceso electoral transparente. De acuerdo con la funcionaria fueron electos 620 personas que se encargarán —del 22 de enero al 15 de junio— de capacitar a los ciudadanos sorteados y entregar el nombramiento a los ciudadanos designados funcionarios de casilla. Asimismo garantizarán el día de la elección la correcta instalación y el funcionamiento adecuado de las casillas electorales, así como cumplir con informes periódicos sobre el desarrollo de la jornada electoral, además apoyarán y vigilarán los mecanismos de recolección y traslado de los paquetes electorales. (El Universal 4-A)  http://www.eluniversalqueretaro.mx/politica/31-01-2015/surgen-asistentes-del-ine-afiliados  
APRUEBA EL INE LA LISTA DE CAPACITADORES ELECTORALES Por Verónica Ruiz El Consejo General del INE aprobó ayer la lista de ciudadanos que se desempeñarán como capacitadores-asistentes electorales durante el próximo proceso electoral. Ana Lilia Pérez Mendoza, vocal ejecutiva de la Junta Local del INE señaló que la lista fue completamente depurada, para asegurar que ninguno esté adscrito a un partido político, por lo que garantizó que el proceso electoral será absolutamente transparente. (Noticias 1-A) 
LISTA NOMINAL DE 1, 380, 848 VOTANTES: ALP Por Noticias La vocal ejecutiva del INE, Ana Lilia Pérez Mendoza, informó que al día de hoy, se cuenta con una lista nominal de un millón 380 mil 848 ciudadanos, sin embargo todavía está en marcha el proceso de depuración y actualización de credenciales. (Noticias 1-A)  
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IGLESIA EXIGE CUMPLIR PROMESAS DE CAMPAÑA Este fue el llamado de Faustino Armendáriz obispo de la Diócesis queretana, luego de reconocer que algunos políticos se han acercado a él para manifestar su interés de participar en los comicios de este año. (El Universal 
Querétaro 3-A y a.m. 7-A) 
 
SCT ENTREGARÁ TELEVISIONES TAL Y COMO LAS RECIBAN El Director del Centro Querétaro de la SCT, Gerardo Vázquez, aseguró que acatarán las indicaciones del INE, quien les pidió quitar el logo de ‘Mover a México’ de los televisores, aunque aclaró que ya solo faltan 2 semanas para acabar con la entrega de estos apoyos. (a.m. 7-A) 
 
CARTÓN “LA OTRA RESACA” Carbajal dibuja a José Luis Aguilera Ortiz, echando rayos y centellas, sosteniendo una bolsa con hielos sobre su cabeza, mientras está sentado sobre la caja “solicitud del partido” y alrededor de él hay varios papeles “¡No!”, cráneos y huesos, así como un logotipo de “Movimiento Ciudadano”. (Plaza de Armas 7)  

PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PAN 
 
PIDE PANCHO RETOMAR OBRA EN EL 2016 Lo anterior ante la suspensión indefinida del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, por razones de recortes al presupuesto. (Diario de Querétaro 4-A, Noticias 4-A y a.m. 5-A)  
PODRÍAN PASAR 3 AÑOS SIN AVANCES EN EL TEMA: TORRES Lo anterior en el tema de la construcción del Tren de Alta Velocidad, aseveró la senadora panista, Marcela Torres. (Plaza de Armas 5 y El Universal Querétaro 8-A)  
PREBASES EN LICITACIÓN ‘CANTEADAS’: MARCELA T. Indicó la senadora por el PAN, Marcela Torres, quien dijo que el reto principal es revisar con lupa las licitaciones que está haciendo el gobierno federal. (a.m. 3-A)  
LAMENTA MARCOS AGUILAR LA SUSPENSIÓN DEL TREN (Noticias 4-A y a.m. 5-A)  
APRUEBA PAN CONVOCATORIA Mañana serán publicadas las convocatorias del PAN para el proceso de selección de candidatos a gobernador del estado, presidencias municipales y diputados locales, informó la presidenta estatal, Micaela Rubio Méndez. (Noticias 1-A y 2-A, Plaza de Armas 8, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 8-A) 
 
FDS ES EL CANDIDATO NATURAL DEL PAN: EVC En Querétaro el candidato natural a la gubernatura por el PAN es Francisco Domínguez, afirmó el edil de El Marqués, Enrique Vega Carriles, quien desestimó la versión de que movido por la nueva presidencial del PAN y como compensación de Madero, se pudiera otorgar la candidatura a Ricardo Anaya Cortés. (Noticias 6-A)  
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PRI 
 
UNA DECISIÓN RESPONSABLE, AVALA EL PRI Lo anterior ante la suspensión de la construcción del TAV por el escenario económico adverso que se registra a nivel mundial, declaró el dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz. (Diario de Querétaro 3-A, Plaza de Armas 4 y 
a.m. 3-A)  
DECISIÓN RESPONSABLE EL RECORTE AL GASTO: PRI Ante el anuncio de la secretaría de Hacienda de implementar medidas austeras en el país. (Noticias 2-A)  
ESPERA PRI SE PUEDA CONSTRUIR PRONTO EL TAV Consideró el dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz. (Noticias 4-A)  
MAÑANA CONVOCATORIA DEL PRI PARA CANDIDATO A GOBERNADOR Así lo anunció Mauricio Ortiz Proal, dirigente estatal del PRI. (Diario de Querétaro 1-A, Plaza de Armas 1 y 8, El 
Universal Querétaro 4-A y a.m. 8-A) 
 
SE APUNTA DE NUEVO HÉCTOR GONZÁLEZ… El ex regidor priísta, Javier Navarrete De León, buscará junto con Héctor González la diputación local y la presidencia municipal de Corregidora, respectivamente. (Noticias 6-A) 
 
PRI-PVEM 
 
RECONOCE PRI CALIDAD Y TRABAJO DE ASTUDILLO Luego de que se diera a conocer que el diputado federal, Ricardo Astudillo no va a contender por ningún cargo de elección popular, el dirigente estatal del PRI, Mauricio Ortiz Proal, reconoció la altura y calidad personal del legislador verde. (Noticias 6-A) 
 
CONFIRMA ASTUDILLO QUE NO SE POSTULARÁ El diputado federal y secretario general del PVEM en Querétaro, Ricardo Astudillo Suárez, informó que atendiendo el interés colectivo de su partido, no buscará ningún otro cargo público en las próximas elecciones electorales, por lo que se concentra en los trabajos preelectorales de la Coalición con el PRI. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 6-A y Plaza de Armas 8)  
 
COINCIDEN IDEOLOGÍAS DEL PRI Y EL VERDE: YAIRO Ricardo Astudillo representa una carta fuerte para los próximos comicios electorales, aseguró el diputado representante del PVEM, Yairo Marina Alcocer. (Plaza de Armas 10) 
 
SIGUE ALIANZA PVEM-PRI, PESE A RETIRO DE ASTUDILLO Así lo afirmó, el diputado local del PVEM, Yairo Marina Alcocer. (El Universal Querétaro 3-A) 
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PRD  
DEBE PEÑA NIETO EXPLICAR LA CANCELACIÓN, DICE PRD Declaró el dirigente del PRD, Adolfo Camacho, quien dijo que es irresponsable que el gobierno federal haya cancelado indefinidamente el proyecto del TAV. (Plaza de Armas 5) 
 
MONTOS DE FINANCIAMIENTO PRIVADO NO SON ELEVADOS: PRD Así lo expresó, el dirigente estatal del PRD, Adolfo Camacho, e indicó que respetan la decisión de empresarios, al no dar aportaciones a campañas electorales. (a.m. 8-A) 
 
EFRAÍN XACA BUSCARÁ CANDIDATURA DEL PRD Lo anterior para la presidencia de San Juan del Río, expresó Adolfo Camacho, dirigente estatal del PRD. (a.m. 9-A) 
 
PANAL 
 
LA NOTICIA SORPRENDIÓ A TODOS: ABEL ESPINOZA Indicó el líder del partido turquesa, quien sostuvo que los trabajos para formalizar la alianza entre el tricolor, Nueva Alianza y el Verde Ecologista continúan a pesar de que el diputado federal por el PVEM ya no será el candidato de coalición por Corregidora. (Noticias 6-A) 
 
MORENA  
ELEGIRÁ MORENA CANDIDATOS A DIPUTADOS FEDERALES Lo anterior este 1 de febrero, expresó el líder de esta fuerza política, Sinnuhé Piedragil Ortiz. (Noticias 6-A) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
INAUGURAN PLAZA SORIANO José Calzada Rovirosa, Gobernador del Estado, acompañado por su esposa, la Presidenta del Patronato del Sistema Estatal DIF, Sandra Albarrán de Calzada, inauguró la nueva plaza de Soriano, municipio de Colón, donde realizó un recorrido por las obras de mejoramiento del Río Colón. Estuvo presente también, la Directora del IQCA, Laura Corvera, entre otros. (Diario de Querétaro 12-A, Noticias 1-A, 3-A y 4-San Juan) 
 
SUSPENDEN TREN El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, dio a conocer que se suspende de manera indefinida el proyecto del TAV México-Querétaro y de forma definitiva el Tren de pasajeros Transpeninsular, esto luego de los ajustes al gasto público. Cabe destacar que el recorte al presupuesto federal por 124.3 millones de pesos representa el 2.6% del presente ejercicio fiscal. (Diario de Querétaro 1-A, Noticias 9-A, Plaza de Armas 1 y 3, El Universal Querétaro 1-A y 8-A y a.m. 1-Reforma) 
 
NO HAY DAÑO A LAS FINANZAS ESTATALES: PP Querétaro entiende y apoya la suspensión indefinida del TAV México-Querétaro ante la situación que vive el país, declaró el Gobernador José Calzada Rovirosa. Además, garantizó que la decisión no impactaría las finanzas del estado, pues Querétaro cuenta con una economía sólida que se basa en inversiones existentes y no en proyecciones 
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futuras. Confió que las obras complementarias se desarrollarán de manera regular, entre ellas la de la carretera a la Sierra y Paseo de la República. Además, indicó que se mantiene en pie la visita del Presidente de la República a Querétaro con motivo de la celebración del 5 de febrero. En imagen, Abel Magaña. (Diario de Querétaro 1-A y 
Plaza de Armas 1 y 3. Sin imagen de Abel Magaña, en Diario de Querétaro 1-República, Noticias 1-A, 4-A y 5-San Juan, El Universal Querétaro 9-A y a.m. 3-A) 
 
PROMOCIÓN DE QUERÉTARO EN LA 35 FITUR El Secretario de Turismo, Mauricio Salmón Franz afirmó que el programa Rutas de Querétaro ha permitido en un año aumentar la presencia de turistas extranjeros y diversificar la oferta turística local. (Noticias 13-A) 
 
AIQ MOVERÁ EN ESTE AÑO 500 MIL PASAJEROS Informó el Director general de la base aérea, Miguel Inzunza. (Noticias 4-San Juan) 
 
COLOCÓ SOFEQ CRÉDITOS POR 5.7 MDP EN ENERO Dio a conocer su Director General, Juan Pablo Mayorga. (Diario de Querétaro 2-A) 
 
FIH: GRAN APOYO A LA ECONOMÍA FAMILIAR LAS BECAS EN LA SIERRA Por lo anterior, Fernando de la Isla Herrera, Secretario de Educación, refirió que son 50 mil becas con inversión de 157 millones en diversos programas. (Noticias 8-A y 5-San Juan) 
 
PROGRAMA “EN 5” PARA UNIVERSIDADES La Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz, encabezó las actividades de la “Gira Tu SEJUVE” en la Universidad de Londres, donde compartió el programa “en 5”. (Diario de Querétaro 5-A) 
 
INFRAESTRUCTURA SUFICIENTE PARA ATENDER LA ALTA DEMANDA EDUCATIVA: JER Informó Jaime Escobedo, Coordinador General de la USEBEQ. (Noticias 8-A) 
 
EN LA GALERÍA MUNICIPAL EXPOSICIONES DE VÍCTOR LÓPEZ Y DAVID MANZANARES Durante la inauguración de las exposiciones “In Memoriam” y “Mito de Sol y Luna”, Laura Corvera (sic) felicitó a los jóvenes artistas. (Diario de Querétaro 13-élite) 
 
INCREMENTO EN CONSUMO DE PVE, ALERTA SESEQ Así lo informó Mario César García Feregrino, Secretario de Salud, en el marco de la campaña nacional contra las adicciones, por lo que pedirá a la legislatura que norme la regulación, a fin de impedir la venta a menores. (Noticias 7-A) 
 
PROMOCIÓN Y CUIDADO DE LA SALUD CON CARAVANAS MÉDICAS La Secretaría de Salud, a través del Programa Caravanas Soluciones, ofrece servicios a la población en localidades de alta marginación. (Noticias 8-A) 
 
DESTACA SALUD BENEFICIOS DE LECHE MATERNA Lo anterior, por parte de la SESEQ. (Diario de Querétaro 7-A) 
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PODER LEGISLATIVO 
 
SUSPENSIÓN DEL TAV ES TEMPORAL, SE REQUERÍA APRETARSE EL CINTURÓN: BGU Aseguró el diputado Braulio Guerra, coordinador del Grupo Legislativo del PRI en la LVII Legislatura. (Noticias 4-A)  
ES UNA PÉSIMA NOTICIA PARA QUERÉTARO: VEGA Calificó el diputado coordinador del grupo legislativo del PAN, Guillermo Vega, la suspensión indefinida del proyecto del Tren de Alta Velocidad México-Querétaro. (Plaza de Armas 5)  
ES UN RETROCESO LA SUSPENSIÓN TEMPORAL DEL TAV: CANO Aseguró el diputado panista Alejandro Cano. (Plaza de Armas 4)  
RECORTE A GASTO PÚBLICO, UN RETROCESO: PANISTAS Señalaron los legisladores locales panistas Guillermo Vega y Alejandro Cano. (El Universal Querétaro 5-A) 
 
APOLINAR INSISTE EN SU SOBRIEDAD Ante las declaraciones hechas por el Secretario de Gobierno, Jorge López Portillo Tostado y del Procurador General de Justicia, Arsenio Durán Becerra, en el sentido de que hay “evidencia científica” de que manejaba ebrio cuando chocó, el legislador se defendió y refutó lo dicho, además que aclara que el objetivo de estos funcionarios es dañarlo políticamente. (Diario de Querétaro 8-A y a.m. 8-A) 
 
DIRIMIRÁ LEY CASO DE APOLINAR: JCR Así lo refirió el Gobernador del Estado, José Calzada Rovirosa, quien dijo que no habrá linchamientos ni impunidad. (Plaza de Armas 10) 
 
LEÓN HERNÁNDEZ CREE EN LA PALABRA DE APOLINAR CASILLAS Lo anterior, al decir que cree en su palabra de que no iba bajo los influjos del alcohol cuando se impactó. (a.m. 8-A) 
 
DISCUTIRÁN A FONDO TEMA DE MATRIMONIO IGUALITARIO Lo anterior por los diputados de las Comisiones Unidas en la LVII Legislatura, quienes aprobaron el plan de trabajo para abordar las modificaciones legales en materia familiar. (Diario de Querétaro 7-A, El Universal Querétaro 4-A y a.m. 8-A) 
 
DISCRIMINA BANCO A TRANSEXUAL No permiten que Isa Aguilar haga cambios de titular en su cuenta de Santander, pese a contar con documentos oficiales. (Plaza de Armas 11) 
 
FALTA CONSENSO PARA EL PROYECTO DE LEY ANTITABACO Lo aseveró el diputado presidente de la Comisión de Salud, Enrique Correa Sada, ello contrario a la declaración que el pasado jueves la presidenta de la organización social Salud y Género, Gisela de Jesús Sánchez de León, al decir que fuera una omisión por parte del Gobernador, José Calzada Rovirosa. (a.m. 6-A) 
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PODER JUDICIAL 
 
GANAN CUSTODIA DE HIJOS 15% DE HOMBRES Así lo informó el presidente del TSJ, Carlos Septién. (El Universal Querétaro 10-A) 
 

MUNICIPIOS 
 
SEGUIRÁN LAS OBRAS, CONFÍA EL MUNICIPIO Lo anterior sobre las obras de mitigación para la zona de Boulevard Bernardo Quintana, apuntó el secretario de Gobierno, Gustavo Zepeda, quien dijo que no han sido notificados formalmente sobre la suspensión indefinida de la construcción del TAV México-Querétaro. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 4-A, Plaza de Armas 4, El 
Universal Querétaro 1-A y 8-A y a.m. 1-A y 3-A) 
 
CUMPLIRÁ PEÑA NIETO CON PROYECTO PORQUE FUE UN COMPROMISO: PINEDA Confió el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda, que el Tren de Alta Velocidad no se cancelará definitivamente. (Plaza de Armas 5)  
VECINOS DE CALESA SE DICEN ‘ALIVIADOS’ POR APLAZAMIENTO DEL TAV (a.m. 5-A)  
EL MARQUÉS, SEGUNDO GENERADOR DE EMPLEOS Lo anterior en el 2014, a propósito de los mil 300 empleos que generará el nuevo Hospital General Regional que construirá el IMSS, informó el delegado federal del trabajo, Gerardo Vázquez Mellado. (Diario de Querétaro 2-A, 
Plaza de Armas 9 y El Universal Querétaro 6-A)  
HOY LLEGA FRENTE FRÍO 33 Advirtió el director de la UMPC, Amadeo Lugo Pérez, lo que ocasionará una disminución drástica en la temperatura en los próximos días. (Diario de Querétaro 7-A) 
 
AVANCE DE 60% EN EL DREN CIMATARIO I Informó el secretario de Obras Públicas, Gerardo Vega. (Diario de Querétaro 2-A. Con mención de Roberto Loyola en Noticias 7-A, Plaza de Armas 10, El Universal Querétaro 6-A y a.m. 6-A)  
FINIQUITARON ENTREGAS ZEPEDA Y ORTIZ PROAL Apuntó el Auditor de Fiscalización, Carlos Rentería, quien adelantó, en caso que el alcalde Roberto Loyola solicitara licencia a su cargo, también deberá cumplir con este proceso que involucraría a más del 90% de las dependencias municipales. (Diario de Querétaro 5-A y El Universal Querétaro 4-A) 
 
QUERÉTARO, PREPARADO PARA EL PUENTE LARGO: GZR Asimismo, Gustavo Zepeda Ruiz, secretario general de gobierno, indicó que de confirmarse la asistencia el Presidente de la República, Enrique Peña Nieto, el próximo 5 de febrero, con motivo de la conmemoración de la Promulgación de la Constitución de 1917, el  municipio estará preparado para recibir a las autoridades civiles y militares del país. (Noticias 7-A, Plaza de Armas 9 y El Universal Querétaro 5-A)  
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RECOPILA SERVICIOS PÚBLICOS DOS MIL 376 ÁRBOLES NAVIDEÑOS Informó el secretario de Servicios Públicos Municipales, Gerardo Hernández Camacho, con la finalidad de convertirse en composta en el vivero municipal. (Diario de Querétaro 6-A y Noticias 7-A)  
PREOCUPA HUMEDAD EN OTRO MUERO (SIC) DE LA CRUZ Así lo expresó el padre guardián del Templo de la Cruz, Fray Alfonso Reséndiz Reyes, ya que puede derrumbarse. (Noticias 7-A) 
 
PRESENTAN “TOPONIMIA INDÍGENA DE QUERÉTARO SIGLO XVI” En representación del presidente municipal de Querétaro, Roberto Loyola Vera, el director del Instituto Municipal de Cultura, José Antonio Mac Gregor Campuzano, encabezó el evento. (Plaza de Armas 1-aQROpolis) 
4 SANCIONES POR MALA OPERACIÓN Lo anterior para la Empresa Gas Express Nieto, durante el 2014, por irregularidades operativas, informó el director de la UMPC de Querétaro, Amadeo Lugo Pérez. (a.m. 4-Excélsior)  
VIAJA “TOPO” SANJUANENSE A HOSPITAL DE CUAJIMALPA Informó Enrique López Anaya, director de Protección Civil Municipal de San Juan del Río. (Plaza de Armas 10)  
ANUNCIAN “QUERÉTARO CIUDAD INTERCULTURAL” Evento encabezado por el director del Instituto de Cultura del Municipio de Querétaro, José Antonio Mac Gregor, y se contó con la presencia de Laura Corvera, Directora del IQCA. (Plaza de Armas 1-aQROpolis)  
FOTO NOTA “LA DE ABAJO”  ¡Abi goool! De la regidora Abigail Arredondo Ramos al director municipal del Deporte, Mauricio Herber, aquí bastante perdido a la hora de parar penaltis, en la patada inaugural de las canchas en Nuevo San Pedrito Peñuelas. 
(Diario de Querétaro 1-A) 
 
24 MDP PARA OBRAS EN AMEALCO Las anteriores fueron inauguradas por Nuvia Mayorga, directora general de la CDI. Durante el evento, Fausto Foyo, coordinador general del Programa Soluciones, en representación del Gobernador José Calzada, aseveró que este es un tema que significa desarrollo. (Diario de Querétaro 8-A) 
 
DESTRUYEN 250 KG DE PIROTECNIA DECOMISADA Lo anterior del 1 de diciembre de 2014 al 10 de enero de 2015, dio a conocer el presidente municipal de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales. (Plaza de Armas 9 y a.m. 9-A)  
DESMANTELARÁN PLAZA DE TOROS POR NO CUMPLIR CON SEGURIDAD De acuerdo con el alcalde de San Juan del Río, Fabián Pineda Morales, aún no definen cuánto habrán de aplicar para comprar una nueva estructura. (a.m. 9-A) 
MUNICIPIO, SIN CONSULTAR DIGNIFICACIÓN DE PLAZAS Así lo expresó, el representante del patronato del Centro Histórico en San Juan del Río, Francisco Pájaro, ya que las obras deben contar con aprobación del INAH. (a.m. 1-A) 
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MULTAN A LA EMPRESA POR DERRAME DE ÁCIDO Lo anterior ocurrido el 16 de enero pasado en una bodega de Loma Linda, dio a conocer, Luis Enrique López Anaya, director de la UMPC de San Juan del Río. (a.m. 9-A) 
 
SE INCORPORARÁN A SSPM 15 CADETES EN FEBRERO Dio a conocer, Oswaldo Gómez Martínez, director de la Secretaría de Seguridad Pública municipal de San Juan del Río. (a.m. 1-A) 
 
PRONTO SERÁ INAUGURADA LA CASA DEL MIGRANTE Así lo informó, Faustino Armendáriz, obispo de la Diócesis de Querétaro. (a.m. 6-A) 
 
ROBAN 1.4 MDP Lo anterior por parte de 4 asaltantes, en una sucursal de Banamex, ubicada en Av. Constituyentes, no hay detenidos. (Diario de Querétaro 1-A y 1-G, Noticias 1-A y 1-B y Plaza de Armas 1-La Roja)  
SE FUERON DE PINTA Y SE PERDIERON EN QUERÉTARO Tres adolescentes que se encontraban extraviados, fueron rescatados en una barranca en las inmediaciones de la comunidad Puerta de Alegrías. (Diario de Querétaro 7-República)  
JOVEN DESCUBIERTO SIN VIDA HABRÍA PARTICIPADO EN RIÑA Marcelino Francisco Javier Fresa, de 21 años, fue encontrado sin vida en la comunidad El Mirador, en San Juan del Río. (Diario de Querétaro 7-República y 1-G)  

INFORMACIÓN GENERAL 
 
SERÁN AUSTEROS LOS PROYECTOS LOCALES: SCT Lo anterior por los ajustes presupuestales del Gobierno federal, declaró su delegado Juan Gerardo Vázquez. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
CONFÍA LA DELEGACIÓN LOCAL DE LA SCT EN QUE EL PROYECTO SE REANUDE ESTE MISMO AÑO Indicó Juan Gerardo Vázquez, delegado de la SCT, tras el anuncio de la cancelación provisional del TAV México-Querétaro. (Plaza de Armas 3)  
EN UNA SEMANA, SE SABRÁ EL IMPACTO DE AJUSTE ECONÓMICO Aseguró el director del Centro Querétaro de la SCT, Gerardo Vázquez. (a.m. 3-A)  
NO SE AFECTARÁN LAS OBRAS COMPLEMENTARIAS Lo anterior por la suspensión indefinida del TAV México-Querétaro, de acuerdo con el presidente de la CMIC, Alejandro Cabrera. (Diario de Querétaro 5-A y a.m. 5-A)  
RETRASARÁ GENERACIÓN DE NUEVOS EMPLEOS: CMIC Lo anterior por la suspensión del proyecto del TAV México-Querétaro, aseguró su presidente Alejandro Cabrera. (Plaza de Armas 3)  
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SE INHIBIRÁ CRECIMIENTO CON EL RECORTE: DIRIGENTES DE IP Lo anterior por las propuestas del secretario de Hacienda en materia de política económica. Hablaron al respecto Darío Malpica, Jesús Calderón, Roberto Ruiz y Federico Ibarra. (Noticias 6-A)  
TRAS RETRASO, CONFÍA LA COPARMEX EN QUE HAYA LICITACIONES TRANSPARENTES Sostuvo su líder de este gremio empresarial, Darío Malpica. (Plaza de Armas 4)  
PIDE CANIRAC REDIRECCIONAR RECURSOS A TURISMO Luego de que se anunciara la suspensión del TAV por parte de la federación. (El Universal Querétaro 8-A)  
RECORTE AL GASTO, MODERADO: BBVA Señalaron analistas de BBVA Bancomer Research, quienes explicaron que tanto PEMEX como la CFE concentra el 58% del ajuste al gasto. Lo restante serán ajustes en dependencias del Gobierno federal, de los cuales  el 65% se realizará al gasto corriente y el restante 35%, en proyectos de inversión, entre los que destacan la cancelación del tren Transpeninsular y la suspensión  del tren México-Querétaro. (Diario de Querétaro 11-B) 
 
QUINTO LUGAR EN SALARIOS A PROFESIONISTAS: $11,417 Lo anterior a nivel nacional, esto de acuerdo a datos del Observatorio Laboral STPS en el 2014. El delegado del trabajo, Gerardo Vázquez Mellado habló al respecto. (Diario de Querétaro 11-A y Noticias 3-A) 
 
PIDEN EMPRESARIOS REFORZAR SEGURIDAD Destacó el presidente del Consejo Consultivo Empresarial, Fernando Lugo García. (El Universal Querétaro 10-A) 
 
BANSÍ INVIRTIÓ 10 MDP PARA ABRIR SUS PUERTAS Informó el director de Bansí, Oscar Cruz, quien dijo que iniciaron operaciones desde el pasado 12 de enero. (El 
Universal Querétaro 9-A) 
 
HOY PODRÁN CIRCULAR TODOS LOS VEHÍCULOS CON HOLOGRAMA 1 Informó la Comisión Ambiental de la Megalópolis, quien precisó que los vehículos foráneos de uso exclusivamente particular podrán obtener el Pase Turístico por fin de semana largo, excepto aquellos con matrícula de las entidades de la Megalópolis, Querétaro, Guanajuato y Michoacán. (Diario de Querétaro 3-B) 
 
 “DE MILAGROS Y OTROS FRAGMENTOS” EN EL MUSEO DE ARTE Durante la inauguración de la exposición, se contó con la presencia de la Directora del IQCA, Laura Corvera. (Diario de Querétaro 10-12-élite) 
 
DEBERÁ UNAQ ATENDER A 5 MIL ESTUDIANTES EN LOS PRÓXIMOS AÑOS: GUTIÉRREZ Informó el rector de la institución educativa, Jorge Gutiérrez. (Noticias 2-A) 
 
PRESENTA AVANCE DEL 80% CAMPUS UAQ DE TEQUIS Así lo adelantó el rector de la UAQ, Gilberto Herrera. (Noticias 7-A) 
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ABREN NEGOCIACIÓN SALARIAL EN LA UAQ Los integrantes de la comisión revisora trabajarán para llegar a negociaciones y acuerdos, antes del 3 de marzo. El rector Gilberto Herrera habló al respecto. (Diario de Querétaro 5-A, Noticias 7-A, El Universal Querétaro 7-A y 
a.m. 2-A)  
CONFIRMA EL SINDICATO PETICIÓN DE 15 POR CIENTO DE AUMENTO SALARIAL Informó Rosalba Flores, dirigente del SUPAUAQ. (a.m. 2-A)  
DISGUSTADOS CONTRA LOS CAMBIOS A LICENCIATURA Manifestaron egresados de la licenciatura en Comunicación y Periodismo de la UAQ, porque ahora dicha carrera sólo lleve el nombre de Comunicación. (a.m. 6-A)  
LA UAQ EDITA ANTOLOGÍA AMBIENTAL (a.m. 6-A) 
 
DESPLEGADO “REY ALEJANDRO I” El Club de los Viejitos “En el Reino del Ensueño”, felicitan a Alejandro Esquivel Rodríguez, porque está incluido en los libros “Querétaro en el Siglo XX. Personajes de la vida cotidiana”. En imagen destaca el Gobernador José Calzada y Sandra Albarrán de Calzada. (Diario de Querétaro 11-A) 
 
CONSIGUEN EN EL SEGURO POPULAR LA REAFILIACIÓN DE 255 MIL Lo anterior al cierre de 2014, informó el director del programa en la entidad, Samuel García. (Plaza de Armas 12) 
 
EL IMSS-PROSPERA ATIENDA AQUÍ A MÁS DE 2,400 FAMILIAS El delegado del IMSS, Ernesto Luque Hudson recibió a la doctora Frinné Azuara, titular de la Unidad IMSS-Prospera a nivel nacional y al doctor Mario Murguía, quienes realizaron la verificación de los avances en el cumplimiento de los objetivos del programa. (Noticias 3-A y Plaza de Armas 10) 
 
ABREN AVERIGUACIÓN PREVIA POR HOMICIDIO Sobre la explosión del Hospital Materno Infantil de Cuajimalpa, Miguel Ángel Mancera, jefe del Gobierno del Distrito Federal, informó en entrevista que la investigación en contra de la Empresa Gas Express Nieto, se encuentra en proceso. Precisó que será la Secretaría de Energía la que determine si la empresa gasera, con central en Querétaro, violó la Norma Oficial Mexicana de Operatividad. (a.m. 4-Excélsior)  
ES PRIMER LUGAR EN QUEJAS La PROFECO informó que la empresa Gas Express Nieto, no solamente ocupa el primer lugar de quejas, sino que además ha impedido la inspección en sus plantas de distribución. En la República Mexicana, la empresa tiene un total de 48 plantas distribuidoras de gas, con presencia en Querétaro, entre otros. (a.m. 4-Excélsior)  
RCG: ALIENTAN CRISIS, RIESGO DE REZAGO EN MATERIA DE JUSTICIA Afirmó Ricardo Cárdenas Gracia, ex presidente del Colegio de Abogados Litigantes.(Noticias 2-A) 
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COLUMNAS Y OPINIÓN 
 

COLUMNA “BAJO RESERVA” Luego de que según médicos legistas de la PGJ, a través del MP determinaron que el diputado panista, Apolinar Casillas sí estaba bajo influjos del alcohol, el legislador aseguró que no hay evidencia científica que acredite lo anterior, y para ello, envió un comunicado en el que informa que existe un interés ajeno al de buscar la solución de un hecho de tránsito, dice que existe clara intención de dañarlo políticamente.  Hubo cambios en las señales del Partido Verde a nivel naciona, en donde se indicaba que el presidente del Comité Estatal, el diputado federal Ricardo Astudillo no podría ir en alianza con el PRI para contender por la presidencia municipal de Corregidora. El resultado se sabrá a su tiempo, según comentan que lo anda recordando el presidente del PRI, Mauricio Ortiz. Dicen que no quieren equivocarse ahora por quién va: Macías, Ortega, Gorráez y González esperan la llamada del teléfono rojo. Por otra parte, se apunta que aunque la Secretaria de la Juventud, Mariana Ortiz, ha confirmado que aun cuando está enfocada en consolidar los trabajados de la dependencia a su cargo, su su partido se lo solicita, no descarta participar en el proceso electoral. Afirmó que está a un año de consolidar los programas, y si es así, “¿Por qué piensa que puede ser llamada?”.  (El Universal Querétaro 2-A) 
 
EDITORIAL  “AUSTERIDAD” Resultado de la situación internacional, que está generando para México una situación económica insostenible, el secretario de Hacienda anunció un importante ajuste presupuestal para evitar llegar a poner en riesgo la viabilidad del país. A Querétaro le tocará enfrentar los efectos de la reducción presupuestal 2016, que sin duda tendrá un reflejo en los presupuestos estatales, adicional a la suspensión indefinida del Tren de Alta Velocidad Querétaro-México, y eventualmente lo que pudiera resultar de la reducción que anunciará PEMEX por 62 mil millones de pesos, que pudiera tocar proyectos de desarrollo y expansión. (Noticias 11-A)  
EDITORIAL  “COMPROMISOS” Con previsión se está trabajando en la ejecución de las obras del Dren Cimatario I, que ya registra un avance del 60 por ciento. Dicha obra se enmarca en la previsión general de hacer cada día un Querétaro sustentable. (Noticias 11-A) 
 
“NOTIVERSO” Con el título: “Me quedaré esperando”, Mauricio Villalón Renaud, versa sobre la suspensión del proyecto del Tren de Alta Velocidad. (El Universal Querétaro 11-A)  
COLUMNA “TABLERO” Por Sergio Arturo Venegas Alarcón  Refiere sobre la suspensión por tiempo indefinido del TAV que iba a dar un “jalón al desarrollo de Querétaro y al que mentes obtusas le tuvieron miedo”. Esta cancelación fue por ajustes de precios del petróleo. Asimismo, en la “Jugada Final”, apunta: “A los que atacaron el proyecto del Tren de Alta Velocidad y su terminal en Calesa y hoy lamentan la cancelación, un hipócrita ¡Jaque Mate!”. Sergio Arturo Venegas Alarcón señala en “Cine Plaza”: “Bob Esponja. Un héroe fuera del agua. Con el diputado Apolinar Casillas al que ya le dicen el Torres Gemelas, porque esa es su medida: Dos Torres 10. Y también el Bin Laden, porque se echa dos Torres en diez minutos. ¡No se miden!”. Comenta sobre Natalia Carrillo, decana en Acción Nacional, y de quien le pidieron a este columnista escribir para el tercer tomo de Personajes de la vida cotidiana de Querétaro, presentado el martes por el Gobierno de José Calzada. En otro tema, cuestiona: “¿De qué manera impactarán en la sucesión de Querétaro las pugnas 
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mayores de Acción Nacional entre el grupo de Felipe Calderón, al que pertenece Francisco Domínguez y el de Gustavo Madero, cuyo escudero es Ricardo Anaya Cortés? Averígüelo Vargas”. En tanto, el PRI anunciará mañana sus convocatorias para las elecciones de 7 de junio y tendrá 3 días para resolver y consolidar candidaturas. Es un hecho que el abanderado será Roberto Loyola. A Braulio Guerra se le tiene como un posible candidato a diputado federal plurinominal y a Jesús Rodríguez para un cargo en el gobierno federal, igual que a Tonatiuh Salinas. Asimismo, en “la Frase de la Semana”, apunta: “No buscaré ninguna candidatura: Ricardo Astudillo, líder del PVEM, al anunciar su retiro de la contienda por la alcaldía de Corregidora”.  (Plaza de Armas 2) 
 
COLUMNA “CUARTO DE GUERRA” El dirigente queretano, Alejandro Olvera, concluyó la negociación salarial para los trabajadores de radio y televisión de todo el país, con un acuerdo de aumento de 4.5% El dirigente municipal de la CNOP, Abraham Macías surge con posibilidades reales de ser postulado por el PRI en Corregidora. (Diario de Querétaro 1-A) 
 
COLUMNA “REFLEXIONES” Por José Luis González Garibay  Comenta que el titular de la SESEQ dio a conocer recientemente que se redujeron en 50% los embarazos en adolescentes, eso unido a que la Procuraduría de la Defensa del Menor y la Familia en la capital del estado están estrenando nuevas instalaciones para otorgar mejor servicio, por lo cual se merece un reconocimiento. José Luis González Garibay comenta que destaca la nota del diputado Apolinar Casillas, que en estado de ebriedad se impactó y destrozó el vehículo que conducía; ante esto, cuestiona: “¿Estos son los hombres que proponen los panistas para representar a Querétaro”.  Señala sobre los siguientes movimientos que realizarán varios partidos políticos como el MORENA, PRI, PES y PAN, entre otros. Entre diversas anotaciones, refiere que si todo se diera como parece indicar, si Roberto Loyola resulta favorecido, tendría que solicitar licencia a su cargo y asumiría de manera interina la presidencia municipal el actual regidor Luis Cevallos. Asimismo, apunta que el regreso de Gustavo Madero a la presidencia del CEN le mueve el tapete al senador Pancho Domínguez y hace que los medios de comunicación a nivel nacional y estatal revivan a Ricardo Anaya. (Plaza de Armas 7) 
 
“FUEGO AMIGO / PARA RIPLEY” En la reserva ecológica de Däxpe, 800 hectáreas en el semidesierto de Cadereyta, protegidas por un próximo decreto del Gobernador José Calzada, se encuentran ejemplares antiquísimos, como esta cactácea con entre 600 y 800 años de edad. (Plaza de Armas 1) 
 
“NOTI-CITAS” Con el título: “Investigan aquí riesgo por los pesticidas”, É.G.LE versa: “Pesticidas no hacen daño, por doquiera (sic) que camines comprobarás el engaño…hay plaga de chapulines”. (Noticias 11-A) 
 
COLUMNA “EXPEDIENTE Q” Adán Olvera comenta sobre las publicaciones que se han realizado el Facebook sobre presuntamente haber descubierto que los cielos de Querétaro están saturados de fumigaciones tóxicas para propagar enfermedades respiratorias graves en la población y con eso favorecer a las farmacias y al gobierno. La revolución en la información y la presunta libertad que brindan las redes sociales también tiene un ingrediente de irresponsabilidad y sobre todo de comicidad. Las autoridades de la UAQ y del SUPAUAQ decidieron comenzar las negociaciones para emplazamiento a huelga. Las peticiones del SUPAUAQ son referentes al ajuste salarial y 
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contractual. El rector, Gilberto Herrera, está tranquilo y espera que se dé un acuerdo a las posibilidades de la UAQ.  (Diario de Querétaro 3-A) 
 
“DE TRAGEDIA EN TRAGEDIA” Por Héctor Parra Rodríguez  Comenta sobre el caso de los normalistas de Ayotzinapa, y tras hacer diversas anotaciones al respecto, refiere sobre el accidente en el que nuevamente se vio involucrada una empresa queretana de gas. Varios muertos y heridos causó la explosión en las instalaciones del Hospital Materno Infantil de Cuajimalpa. Otra tragedia por imprudencia y descuido. (El Universal Querétaro 11-A) 
 
CARTÓN “EL CRUDO” Pepe Gómez dibuja a Luis Videgaray sobre el podium de la “Sec. Hda.” de “Gobierno Federal”, diciendo: “Quiero anunciarles que se suspende de forma indefinida la construcción del tren rápido México-Querétaro. Esto debido a la caída del crudo”. A un lado está Apolinar Casillas borracho, con un volante en la mano y señala: “¡Todo yo, todo yo! ‘Hic’ ¡Ora me van a echar la culpa de todo! ‘Hic’ ¡Eso es guerra sucia! ‘Hic’”. (Diario de Querétaro 3-A) 
 
CARTÓN “ME LLEVA EL TREN” Rubén dibuja una persona humilde y sosteniendo en alto una taza de la que sale un tren, unas vías y un papel “Tratos”, mientras un hombre con sombrero de copa alta se aleja y tiene alrededor de su cabeza unas estrellas. (Diario de Querétaro 4-A) 
 
CARTÓN “EVIDENCIAS” Beto dibuja a Apolinar Casillas metiendo en un vaso una pastilla efervescente, al tiempo que dice: “No hay evidencia científica de que yo estuviera ebrio”. (Noticias 11-A) 
 
CARTÓN “REPARTIDOR” Kemchs dibuja a la muerte empujando una carriola con forma de pipa de gas de “Gas Express Nieto”. (El Universal 
Querétaro 11-A)  
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